

VAMOS A GAZA!

Después del asesinato de Vittorio Arrigoni una amplia asamblea de diferentes activistas en Roma el día 21 de Abril acordó una firme necesidad y un amplio consenso de ir a Gaza. La decisión tomada en dicha asamblea quiere empezar este proceso mediante el intercambio de los siguientes puntos:

- Queremos ir a Gaza a través del paso fronterizo de Rafah con todos y todas que en el mundo quieren gritar en voz alta lo que Vittorio solía decir: " Seguimos siendo seres humanos!" Queremos que la frontera con el Egipto de la era post Mubarak se convierta en un cruce que rompa el asedio que desde demasiado tiempo sufre la población de Gaza.
- Queremos ser en Gaza el 15 de mayo, día del primer mes de aniversario de la muerte de Vittorio y, también, día de la Nakba. Día en el cual miles de jóvenes palestinos quieren volver a las calles para exigir el fin de la ocupación y pedir una nueva unidad que ponga un fin concreto y real a la división interna de la Autoridad Palestina.

Queremos ir a Gaza por diferentes razones:

- A pesar del asesinato de Vittorio la solidaridad internacional con el pueblo palestino no se parará, sino que será una lucha aun más fuerte y unida contra la ocupación de Gaza y Cisjordania.
- Queremos dar voz y continuidad al trabajo que Vittorio, junto con los hombres y mujeres palestinos, estaba llevando a cabo. En particular modo queremos seguir con el trabajo de información independiente que el ha sido capaz de llevar a cabo en una situación de constante asedio. Por esta razón queremos traer todo los materiales y herramientas necesarias para abrir un MEDIA CENTER que será dedicado a él.
- A corto plazo también la FLOTILLA INTERNACIONAL intentará llegar a Gaza por mar. Creemos que las dos iniciativas, aun si organizadas por separados, podrían reforzarse mutuamente para romper el asedio de Gaza.

Más info:

- La caravana tendrá una duración de 6/7 días de manera de dar la posibilidad a tod@s de organizarse con tan poco tiempo de adelanto.
- Se llevará a cabo entre el 11 y 19 de Mayo. La fecha se definirá con más detalle dentro de pocos días. Mientras tanto, empecémonos a prepararse!
- El costo será de unos 450/500 euros, con la esperanza de reducir la cifra a medida que aumenta el numero de afluencia.
- Para cualquier consulta y para unirse a la caravana por favor contáctenos usando el correo electrónico vik2gaza@autistici.org o el número de teléfono 39-3333666713.
- Estamos abriendo una página web llamada "vik2gaza" para difundir todas las informaciones necesarias.
- Estamos activando una cuenta en la cual se empezará a recoger dinero para los gastos de traslado y alojamiento.

Serán indispensables momentos colectivos para preparar de la mejor manera este viaje.

Próxima reunión el día 28 de abril a las 19:00, Forte Prenestino, Roma.